

Dies Natalis 37 Unija Gelar Turnamen Bola Voli SeMadura

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Sep 5, 2023 - 00:48



Pimpinan Universitas bersama Ketua KONI dan Wasit berpose usai pembukaan turnamen Bola Voli antar SMA sederajat Se-Madura di lapangan Olahraga Unija

SUMENEP, - Berlanjut lagi, Universitas Wiraraja (Unija) menggelar Turnamen Bola Voli Se-Madura untuk siswa SMA dan sederajat. Turnamen itu menjadi bagian dari rangkaian kegiatan Dies Natalis Universitas Wiraraja ke 37 tahun 2023.

Minat peserta turnamen Bola Voli SMA sederajat di Unija cukup tinggi, Terbukti turnamen ini diikuti oleh 32 tim dari masing-masing SMA sederajat.

“Diharapkan perhelatan turnamen Bola Voli Se-Madura ini menjadi ajang bergengsi yang selalu dinanti dan menjadi komitmen Rangkaian DiesNatalis Unija untuk memberikan ruang kepada talenta-talenta muda mengembangkan bakat, mengasah kemampuan, dan meningkatkan keterampilannya dalam dunia olahraga khususnya Bola Voli,” ujar Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H dalam pidato sambutannya pada pembukaan Turnamen Bola Voli antar SMA sederajat Se-Madura di Lapangan Olahraga Unija, 4 September 2023.

Rektor juga berharap kepada para atlet untuk bermain secara sportif dan tetap menjaga kekompakan.

Pada rangkaian DiesNatalis Unija ke 37 tahun 2023 ini dengan mengadakan lomba Bola Voli Se-Madura mengikutsertakan para siswa SMA dan yang sederajat untuk bertanding dalam kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan Unija kepada para siswa SMA dan sederajat sehingga Unija menjadi salah satu pilihan bagi mereka untuk melanjutkan studi di perguruan tinggi. Salah satu cabang olah raga yang digemari oleh siswa SMA adalah pertandingan Bola Voli.

Dikatakan ketua panitia, Anita Intan Nura Diana, S.T., M.T, kejuaraan ini juga diharapkan menambah jam terbang dan pengalaman siswa SMA dalam kompetisi Bola Voli sebagai batu loncatan untuk menuju kompetisi-kompetisi tingkat nasional dan internasional lainnya yang lebih besar.

“Semoga dari kejuaraan ini akan lahir atlet-atlet Bola Voli hebat yang akan mengharumkan sekolah adik-adik baik di tingkat provinsi, nasional bahkan internasional. Harapannya, turnamen ini akan menghasilkan bibit-bibit unggul baru dalam cabang Bola Voli,” tambahnya.

Keinginan ini juga dimaksudkan sebagai ajang sosialisasi keberadaan Unija di kalangan pelajar SMA sederajat. (humasUnija)